

Hallo zusammen, hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com.

Wochenendausgabe von Stock Market Timing Television..

Nun sah es so aus, als würde es ein.

ziemlich flache Woche für den Markt bis Freitag..

Und die große Aufwärtsbewegung vom Freitag half den Indizes sicherlich, in den Schlusskurs zu gehen..

Wir schauen uns den Wochenchart für die an.

I-Aktien für den TSX 60 um 2,43 % gestiegen, immer noch auf einem wöchentlichen Verkaufssignal..

Nein, da gibt es keine Änderung..

Keine Änderung für den SPY ETF..

Es war in der Woche um 1,48 % gestiegen, und das.

Warteschlangen für die Nasdaq stiegen um knapp 1 %..

Wird immer noch unterhalb der unteren Kanallinie gehandelt..

Also sicherlich keine Trendwende..

Die Gewinner und Verlierer waren auf beiden Seiten der Grenze gleich..

Wir hatten Goldaktien, die die TSX in dieser Woche um 8,63 % höher führten, während Energieaktien.

ging in die entgegengesetzte Richtung und sank um 4,21 %. In den USA..

Es war die Sau, die in dieser Woche um über 9 % zulegte..

Und dann hatten wir im Energiesektor.

Die Öl- und Gasexplorer verloren in dieser Woche 3,18 %..

Also immer noch keine Trendwende.

Immer noch auf einem wöchentlichen Verkaufssignal..

Wenn Sie sich die Tages-Charts ansehen, können Sie die große Aufwärtsbewegung am Freitag für die TSX und sehen.

die TSX 60, die beide in eine offene Lücke gehandelt werden..

Wir müssen also sehen, wie der Markt am Montag mit der Spitze dieser offenen Lücke umgeht..

Dann sehen Sie, wie der Dow zum Handelsschluss am Freitag auf ein Kaufsignal hin wieder nach oben steigt..

Wir sahen auch den S&P 500 auf ein Kaufsignal zurück..

Der Nasdaq 100 steht gerade am Rande eines neuen Kaufsignals, während der zusammengesetzte Index u. der Russell 2000 endete am Freitag mit Kaufsignalen..

Jetzt, immer noch mit Blick auf die Tagescharts, hier, was in den USA funktioniert hat..

Märkte am Freitag..

Es war der Chipsektor mit einem Plus von 4,6 %. Und was hat beim Dow funktioniert?.

Nun, Intel ist an diesem Tag um 4,25 % gestiegen, Intel hat sich also gut zurückgemeldet..

Denken Sie daran, dass Intel im Jahr 2022 der absolute Hund des Dow war..

Es war der größte Verlierer beim Dow, also könnte es ein Hund vom Typ Dow sein, wo es gehandelt wird.

Die Leute gehen zurück und kaufen die Aktien mit der schlechtesten Wertentwicklung von 2022..

Was hat am Freitag an der TSX funktioniert?.

Nun, es waren unedle Metalle..

Und der größte Gewinner dort war HUBBay mit einem Tagesplus von über 9 %..

Apropos Hunde des Dow, Hunde der TSX..

Der größte Verlierer im Jahr 2022 auf der TSX 60 war Shopify..

Shopify hat zum Handelsschluss am Mittwoch wieder ein Kaufsignal, aber sicherlich kein Folgesignal.

bis Donnerstag oder Freitag nach oben..

Betrachtet man die Rohstoffpreise, ändert sich diese Woche kein Trend..

Wir haben immer noch Rohöl mit einem Verkaufssignal von 5,39 % im Minus. Erdgas erreicht neues Tief, um weitere 15,56 % nach unten. Dann haben wir Kupfer..

Kupfer versucht, über die jüngsten Höchststände auszubrechen..

Keine Freude da, aber immer noch auf Kaufsignal..

Gold erreichte diese Woche ein neues Hoch und erreichte am Freitag 1875..

Das könnte also das Ende dieser besonderen Bewegung sein..

Wir müssen nur abwarten und sehen..

Das erste, wonach ich Ausschau halten würde, ist nächste Woche ein Schlusskurs unter dem Tief dieser Woche..

Das wäre das erste Zeichen, dass etwas Neues passiert..

Jetzt..

Es gibt ein wenig Unruhe bei den Metallen, da wir sahen, wie Silber ein neues Hoch erreichte.

für diese Bewegung und schloss dann niedriger in der Woche..

Wir waren also nicht in der Lage, \$25 zu erreichen..

Und diese Preisbewegung gibt uns tatsächlich ein bärisches Engulfment-Signal..

Denken Sie an die Preisaktion dieser Woche.

verschläng die Kursbewegung der Vorwoche und wir schlossen die Woche niedriger..

So bekommt man also eine.

Bärisches Engulfment-Signal mit Blick auf den VIX..

Der VIX befindet sich immer noch auf einem wöchentlichen Verkaufssignal, das für höhere Aktienkurse unterstützt wird..

Auf der Suche nach einem Abschluss über 25..

42 am kommenden Freitag, um uns ein Verkaufssignal zu geben..

Und wir kamen am Freitag hart runter..

Wir sind wieder auf einem Verkaufssignal, das für höhere Aktienkurse unterstützt wird.

am Montag mit einem Schlusskurs über 22 ändern würde..

94..

Lassen Sie uns mit einem weiteren Diagramm abschließen, und das ist die Fed-Bilanz..

Sie können den schönen Bullenmarkt sehen, den wir bis Anfang 2022 hatten..

Dann begann die Fed, ihre Bilanz zu reduzieren..

Bis dieser Trend die Richtung ändert, die.

Der Aktienmarkt wird steigen können, aber nicht für längere Zeit..

Und so, ja, wir werden viele kaufen sehen.

Gelegenheiten für kurzfristige Trades, aber ich glaube nicht, dass wir viele davon sehen werden.

langfristige Aktion nach oben, bis dieser Trend beginnt, die Richtung zu ändern und die.

Die Fed beginnt, mehr Geld an das Bankensystem freizugeben..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation dieses Wochenendes..

Alles drehte sich um Freitag..

Mal sehen, ob wir am Montag etwas Schwung und eine Fortsetzung nach oben bekommen können..

Genieße den Rest deines Wochenendes..

Das nächste Mal, wenn Sie meine Stimme diese Woche hören werden, ist am Mittwochmorgen..

Danke dir..